

第5号

延長保育^{チカラヨウ}より (希望制・
別料金保育)
2017.12.1(金)

社会福祉法人ナミの会 西東京市立 ほりやちょう保育園

今年も早いもので残りわずかとなりました。

師走を迎えた今にかと気せわしいこの時期、急な残業や延長保育が必要になれる日も増えるかと思ひます。

「今日、延長になつたよ!!」と子どもに伝えると“ニヤッ”と笑い、すぐさまお友だちに「一緒に遊びよう」と声をかけています。お家の方の心配をよそに、延長保育を楽しんでくれている子どもたちの様子が感心され、安心しています。

一段と寒くなりますので体調に気をつけ。子どもたちだけでなく保護者の方も
そして職員もみんな元気に笑顔で一年の締めくくりが
できるよう過ごしていきたいと思います。



(おねがい)

☆玄関リフォーム工事が始まり 登降園の際 ハンドルをあがけています。新しく生まれ変わった玄関の完成を楽しめ! しっかりと間の協力をお願いします。工事に伴い タイムローターや場所がわざわざありますので 今までより玄関入口から奥になりました。お迎えの集中します“17:59”頃には、玄関付近に立ち止まらず タイムカードの打刻がスムーズに行えるよう皆さまの理解と協力を合わせてお願いします。

※ 10月までは 乳児クラスの延長は、乳児クラス担任の 幼児クラスの延長は、幼児クラス担任で 担当してまいりますが、11月より全職員が“すべての子どもと 延長時間も過ごし 開くことが できるように、乳児・幼児の枠をはずし 輪番制にしていきます。ご不明な点等ありましたら 事務所へお問い合わせください。

(子どもたちの様子)



乳児クラス 10月から 咳やくらんぼうも延長に加わり なんだが途が端に
あ児さん あ姉ちゃんに見え やさしく声をかけたり お世話をしてくれて
いる みかんエレベーターの あ友だち… そんなどやさしい気持ち
が伝わるようだ。さくらんぼエレベーターの友だちも 安心して過ごせてい
るようだ。延長利用初日は、さくらんぼ担任の方がパン配達しると廊下
の窓から 様子をうかがっていましたが、パン配達と同時に 補食の
おせんべいをみんなと一緒にイスに座り食べていました。
ホッとした担任は、安心して延長担当に引き継ぎ帰ること
ました。



クリスマスイルミネーションで、街中のあちらこちらで、美しく光輝き、シングルベルの曲とともに、空から金の音が「聴こえてきそうです。クリスマスが終るとすぐに、正月です。かけ足で、慌しく過ぎる日々…日々頃から保護者の皆さまには、たくさん、お力のかかいたたき感謝しております。今後も延長保育時間のさらなる充実に努め겠습니다。